

Spielfreudige «Krause Glucken»

EGOLZWIL Mit ihrem komödiantischen Talent und herzerfrischender Spielfreude zog das Frauentrio «Krause Glucken» am vergangenen Freitag mehr als 100 Gäste in seinen Bann.

Diese vitale Band aus Rickenbach hat in ihrem 20-jährigen Bestehen laufend ihr Repertoire erweitert. Kein Wunder, überraschten die Musikerinnen am letzten Freitag im Zentrum Oberdorf Egolzwil bei ihrem auswärtigen Jubiläumskonzert. Nostalgische Schlager, freche Gassenhauer, fremdsprachige Evergreens oder melancholischer Blues gab es am Laufmeter. Bei den Musikerinnen war kaum spürbar, dass sie erkältet waren. Flott jedenfalls, dass sie tapfer



Die «Krause Glucken» sorgten bei ihrem Auftritt für die nötige Nestwärme. Foto **UH**.

und zäh durchhielten und nicht dem Krankenbett, sondern der Saalbühne beim organisierenden Verein Spektrum Egolzwil-Wauwil den Vorrang gaben.

Die komödiantische Leadsängerin Cordula Caminada, die virtuos aufspielende Karin Limacher (Geige und Posaune) und Susanne Müller (Handorgel und Piano) versprühten viel Lebensfreude und Heiterkeit. Das tolle Konzerterlebnis endete mit einem lang anhaltenden Applaus und klang mit frohen Begegnungen an der Spektrum-Bar aus. **ah.**

Voranzeige: «Alte Fasnacht» am Samstag, 17. Februar, ab 19 Uhr, Mangerie Egolzwil mit Schnitzelbänken, Unterhaltung und genussreicher Kulinarik. Mehr Details unter www.vereinspektrum.ch (Anmelden bis am 10. Februar).